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ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; DESCALIFICA LIBRO “EL REY DEL CASH”; ACTO DE DESHONESTIDAD INTELECTUAL, SIN 

PRUEBAS 

 

El presidente Andrés Manuel López Obrador, descalificó tajantemente el contenido del libro “El Rey del Cash”. Aseguró que no hay pruebas 

de lo que se publica en ese libro, donde se habla de un presunto esquema de financiamiento ilegal al movimiento de la Cuarta Transformación. 

Señalo que es un acto de deshonestidad intelectual. El presidente aseveró que vienen varios libros en contra de su gobierno ya que se han 

tocado intereses: Es que no tiene caso estar respondiendo, si no hay ninguna prueba, es un acto de libertad aún sin pruebas y de deshonestidad 

intelectual. Pero así es esto y van a seguir porque no les ha resultado nada, nada. A través de su libro “El Rey del Cash”, la periodista Elena 

Chávez, ex exposa de César Yáñez, antes vocero de AMLO, narra detalles sobre los 18 años que vivió cerca del presidente Andrés Manuel 

López Obrador: Cuento aquí a detalle cómo los operadores del presidente consiguieron durante mucho tiempo miles de millones de pesos para 

cumplirle a su jefe, y de paso también se sirvieron con la cuchara grande. No busco denostar a ninguno de los personajes que aquí aparecen, 

sino tan solo romper un pacto de impunidad. 

 

PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA, ALEJANDRO ARMENTA; RECIBE EN SESIÓN SOLEMNE AL PRESIDENTE DE  LA CÁMARA 

DE REPRESENTANTES DE NUEVA ZELANDA  

 

El presidente de la Mesa Directiva, Alejandro Armenta Mier, celebró la  visita de Adrian Rurawhe, pues coadyuvará a continuar con la 

consolidación, desde el ámbito parlamentario, de una relación estratégica entre ambos países. Señaló que es fundamental reconocer las 

relaciones bilaterales con Nueva Zelanda, ya que nuestros territorios tienen mucho en común, como los orígenes pluriétnicos. Reconoció la labor 

de la nación para generar un verdadero progreso y una mayor integración de los pueblos originarios. Esos esfuerzos, han redundado en la 

creación de un marco legislativo que ha atendido las demandas de dichas comunidades, así como el establecimiento de una representación 

política. A pesar de los importantes avances en favor de la reivindicación de los derechos de las minorías étnicas alrededor del mundo, sigue 

siendo para todas las naciones una asignatura pendiente, que nos exige a nuestros países poner mayor atención para alcanzar el propósito de 

la justicia para todas y todos ellos. En el Congreso mexicano se han generado diversas leyes para favorecer el reconocimiento constitucional de 

los pueblos indígenas y afrodescendientes, así como para proteger sus derechos humanos, garantizar su acceso a la justicia social y que sean 

partícipes de la toma de decisiones. El presidente del Senado Armenta Mier, aseveró que la visita de Adrian Rurawhe es un ejemplo de la 

voluntad para estrechar aún más las relaciones bilaterales entre nuestras naciones. El presidente de la Cámara de Representantes de Nueva 

Zelanda, Adrian Rurawhe, indicó que México y su país tienen una relación muy cercana, la cual se remota a 50 años, los cuales se cumplen en 

2023. Se dijo contento de liderar una delegación diversa del Parlamento neozelandés, ya que la diversidad y la inclusión siempre han sido un 

enfoque importante para su país. De ahí la importancia de que los congresos de ambos países cuenten con representantes de las minorías. 

Informó que el maorí es la lengua nativa y oficial de su nación, por lo que a las y los integrantes del Congreso se les pide debatir también en esa 

lengua; se están haciendo esfuerzos para revitalizar la historia oral maorí en Nueva Zelanda. Adrian Rurawhe aseveró que es conmovedor 

escuchar de los esfuerzos de México para poder revitalizar las lenguas indígenas y darles importancia a las comunidades, así como una estrategia 

regional de suelo para llevar a cabo una agricultura sustentable.  

 

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR 

DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS 
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SENADOR RICARDO MONREAL; RUMBO AL 2024 TIENE LA MEJOR PROPUESTA, MAYOR EXPERIENCIA POLÍTICA: ‘POCO A POCO 

ME VOY ACERCANDO A TI’, A LOS TAMALES DE CHIPILÍN  

 

El líder de Morena en el Senado de la República, Ricardo Monreal Ávila, agradeció al presidente Andrés Manuel López Obrador que lo haya 

incluido entre los aspirantes a la candidatura presidencial de Morena y reconocido su derecho a participar en la carrera rumbo a las elecciones 

de 2024. Asumo con toda responsabilidad la referencia y puedo decir que lo cortés no quita lo independiente y le agradezco mucho al Presidente 

que se refiera a mi. Monreal Ávila se mostró contento porque dijo, el ser incluido por el presidente de la República, es un mensaje potente para 

que la dirigencia y los militantes de Morena no lo excluyan del proceso de definición de la candidatura presidencial. Ahora con su referencia le 

puedo decir a los militantes de Morena que eso me permite que no me excluyan y que tampoco me descalifiquen. Voy a honrar la palabra que él 

empeñó porque les vamos a ganar. Ricardo Monreal estaba tan contento que cantó cuando se le preguntó si ya le había llegado la invitación 

de Palacio Nacional para desayunar tamales de chipilín con el presidente López Obrador. No ha llegado pero ‘poco a poco me voy acercando 

a ti’, a los tamales de chipilín, entono el senador. El legislador reafirmó su certeza de que ganará la candidatura presidencial de Morena. Tengo 

la mejor propuesta, soy el más preparado, tengo la mayor experiencia política acumulada, he sido leal al Movimiento y he sido leal al presidente, 

no tengo nada qué ocultar y por eso creo que les vamos a ganar. 

 

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ; ESTARÁ EN TIERRA SINALOENSE ESTE VIERNES 14 DE OCTUBRE 

 

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, estará en tierra sinaloense el próximo viernes 14 de octubre. Con una agenda 

de trabajo interesante, primeramente, se reunirá en privado con el gobernador Rubén Rocha Moya. El jefe del gabinete federal eligió Sinaloa 

como el primer estado en el que tendrá la primera reunión con el Congreso estatal para encaminar el diálogo nacional para la aprobación de la 

Reforma Militar. El objetivo es impulsar la aprobación de esta ley en los 32 estados. El estado de Sinaloa es reconocido como uno de los de 

mayor gobernabilidad en todo el país. Sinaloa tiene condiciones políticas ideales para este primer ejercicio. Su principal encomienda en la visita 

es cabildear ante el Congreso Local la aprobación de estos cambios en cuestión. El liderazgo del diputado Feliciano Castro y la voluntad de 

aliados, será más que suficiente para que la votación pase sin problema. El hombre de confianza de AMLO tendrá la oportunidad de hablar y ser 

escuchado. También de acercarse con tomadores de decisiones en la entidad. López Hernández asegura que sacaran adelante esta ley de la 

mano de todas y todos los mexicanos. La tarea no es para nada fácil, sobre todo por el amplio debate en torno al tema. Su capacidad de consenso 

está puesta a prueba. Adán Augusto López es cuanto menos puntero en las encuestas. Pero es el jefe del gabinete y se mueve como tal. La 

visita a Sinaloa dejará señales y diversas lecturas. 

 

CANCILLER MARCELO EBRARD; SEGUNDA DEMANDA PARA COMBATIR EL TRÁFICO ILÍCITO DE ARMAS 

 

El titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Marcelo Ebrard Casaubón, dio a conocer que el Gobierno de México presentó una 

nueva demanda ante la Corte Federal de Distrito de Tucson en contra de cinco tiendas de armas en Arizona. En la demanda se alega que dichos 

vendedores, de manera rutinaria y sistemática, participan en el tráfico ilícito de armas, incluidas las de tipo militar, para organizaciones criminales 

en México a través de ventas a prestanombres (straw purchasers) y ventas que están dirigidas a traficantes de armas. La demanda señala que 

las cinco tiendas se encuentran entre los vendedores de Arizona cuyas armas son recuperadas con mayor frecuencia en México. Las empresas 

demandadas son: (i) Diamondback Shooting Sports, Inc. (Tucson); (ii) SNG Tactical, LLC (Tucson); (iii) Loan Prairie, LLC, conocida como The 

Hub Target Sports (Tucson); (iv) Ammo A-Z, LLC (Phoenix), y (v) Sprague’s Sports, Inc. (Yuma). El litigio forma parte de una estrategia 

multifacética del Gobierno de México para detener la avalancha de armas, particularmente de asalto, procedentes de Estados Unidos que 

empoderan a grupos delictivos, provocan el derramamiento de sangre en México y contribuyen el tráfico de drogas hacia Estados Unidos. La 

demanda involucra una causa común de ambos países cuyos ciudadanos sufren por las prácticas ilícitas de armas de fuego. La demanda 

presentada en Arizona es la primera demanda civil presentada por un gobierno nacional contra vendedores de armas en Estados Unidos que 

abastecen el mercado criminal. Esta segunda demanda presentada en Arizona contiene varios argumentaos: que los vendedores no cumplen 

con el debido cuidado al que están obligados, causan daño previsible, usan publicidad engañosa y tendenciosa, venden armas que se modifican 

en armas automáticas, causan alteración al orden público y violan leyes estatales y federales, lo que causa un daño mayúsculo en territorio 

mexicano. El Gobierno de México confía que tanto la demanda en Boston contra fabricantes como la demanda en Arizona contra vendedores 

prosperarán en la arena judicial.  
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GOBERNADOR RUBÉN ROCHA; CONFIRMA VISITA DE ADÁN AUGUSTO EL PRÓXIMO VIERNES, PEDIRÁ APOYO PARA 

APROBACIÓN DE REFORMA MILITAR  

 

El gobernador, Rubén Rocha Moya, confirmó la visita del Secretario de Gobernación del Gobierno Federal, Adán Augusto López, para sostener 

la primera reunión ante legisladores locales, para la aprobación de las reformas, que permite la permanencia de los militares en las calles. Viene 

el viernes Adán Augusto, viene a ver con el Congreso para el tema de los militares en las calles, el transitorio quinto que se modificó en la 

Constitución, pues a platicar con los diputados, a pedirles que los apoyen para aprobar la constitucionalidad”. Rubén Rocha, indicó que el 

funcionario federal también viene a reunirse con los presidentes municipales y él, en Palacio de Gobierno. Todo esto, en agenda pública. El 

mandatario dijo, que no va a pedirle nada a Adán Augusto y también descartó que su visita sea para hacer campaña. 

 

GOBERNADOR MIGUEL RIQUELME; PROXIMO PRESIDENTE DEL PRI 

 

Los nombres de los posibles sucesores de Alejandro Moreno en la presidencia del PRI ya empiezan a sonar y a pesar de que “Alito” Moreno,  

se quiere aferrar al puesto hasta 2024, todo parece indicar que una vez que concluyan las elecciones del próximo año en el Estado de México y 

Coahuila, el actual gobernador de Coahuila, Miguel Riquelme Solís, será quien ocupe las oficinas de Insurgentes Norte. Ya veremos al tiempo.  

 

PAN, PRI, PRD, MC Y GRUPO PLURAL: PRESENTAN ACCIÓN DE INCONSTITUCIONALIDAD CONTRA LA MILITARIZACIÓN 

 

Senadores de cuatro grupos parlamentarios de oposición presentaron una acción de inconstitucionalidad ante la Suprema Corte de Justicia de 

la Nación (SCJN) en contra del paquete de reformas secundarias avaladas en septiembre, por el que la Guardia Nacional quedó bajo el control 

operativo y administrativo de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena). Al vencer el término de ley, el cual feneció el 10 de octubre pasado, 

los legisladores firmaron y presentaron este recurso. En total 49 senadores de Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI), de la 

Revolución Democrática (PRD), Movimiento Ciudadano (MC) y Grupo Plural. El coordinador de los senadores del PAN, Julen Rementería, indico 

que esas reformas a leyes secundarias, promulgadas el 9 de septiembre, se realizaron a la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal, 

de la Guardia Nacional, la Ley Orgánica del Ejército y Fuerza Aérea Mexicanos, así como su Ley Ascensos y Recompensas. Argumento que 

esas reformas violan el artículo 21 Constitucional, el cual marca que la Guardia Nacional es un cuerpo civil, adscrito a la Secretaría de Seguridad 

y Protección Ciudadana, pues con los cambios se aprobó que será la Sedena la que controle operativa y administrativamente a la Guardia 

Nacional. Estas reformas serán nuevamente analizadas en la Cámara de Diputados, si son cambios a la Constitución y amplían el uso de las 

Fuerzas Armadas en seguridad hasta 2028. Pero las reformas que fueron impugnadas ante la SCJN fueron el paso previo en la estrategia de 

militarización del país. Se aprobaron entre fines de agosto y principios de septiembre, fueron promulgadas el 9 de septiembre, e impactaron 

cuatro leyes secundarias, por lo que bastaron los votos de Morena y sus aliados, y fueron rechazadas por toda la oposición. 

 

SENADOR VÍCTOR FUENTES; EN CONTRA DE QUE SE VIOLENTE LA LIBERTAD DE ELEGIR PEDIR AYUDA PSICOLÓGICA 

 

El Senador Víctor Fuentes Solís votó en contra del dictamen presentado ante el Pleno de la Cámara de Senadores que busca castigar a los 

profesionales de la salud que ofrecen terapia en torno a temas de orientación sexual e identidad de género, la cual fue aprobada este martes con 

69 votos a favor, dos en contra y 16 abstenciones ante el pleno de la Cámara de Senadores. Con esta iniciativa se busca que cualquier profesional 

de la salud, especialmente los dedicados a la psicología y psiquiatría vayan a la cárcel si brindan alguna terapia enfocada en la orientación 

sexual. Esto va en contra de los derechos humanos y la libertad de que ejerzan su profesión lo cual consideramos sumamente peligroso. El 

legislador enfatizó en que está en contra de que cualquier persona sea obligada a someterse a una mal llamada terapia de conversión, en 

especial cuando se usa la violencia física y psicológica ya que, señaló que se trate de un delito. Sin embargo, recalcó que está a favor de que 

una persona adulta solicite terapia en caso de así considerarlo. Estamos en contra de que a un menor, a un adulto o a cualquier persona se le 

obligue a cambiar su orientación sexual a través de la violencia física o psicológica ya que es un delito. De lo que no podemos estar a favor es 
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que se limite la voluntad la libre voluntad e inteligencia de una persona para ir a obtener una terapia. El legislador por Nuevo León aclaró, que el 

dictamen mencionado no fue discutido en la Comisión de Salud, además que no fue presentada en la gaceta parlamentaria de este martes 11 

de octubre sino hasta después de su aprobación con 69 votos a favor, dos en contra y 16 abstenciones ante el pleno de la Cámara de Senadores. 

Indico que no estában enterados de que votarían ese dictamen toda vez que no estaba en la gaceta donde se publican los temas a tratar ante el 

pleno, pero de pronto apareció toda vez que fue votada y aprobada. Denuncio que no hay transparencia. 

 

SENADOR MIGUEL ANGEL MANCERA; INAUGURA MAM EXPOSICIÓN “DILES QUE NO ME MATEN”, HOMENAJE A JUAN RULFO 

 

El Coordinador del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (GPPRD), Miguel Ángel Mancera Espinosa, inauguró la 

exposición “Diles Que No Me Maten. Colección de carteles en homenaje a Juan Rulfo con motivo del 30 aniversario de la Bienal del Cartel en 

México. Esta colección de carteles es parte de un coro de lectoras, de lectores; es una relectura hecha por el grupo, de manera muy especial, 

pues se habla de artistas plásticos”, reconoció. Mancera Espinosa expresó que lamentaba la ausencia de Pablo Rulfo, hijo del escritor, quien 

es pintor y artista plástico, pero que por motivos de salud no pudo estar presente en la inauguración de dicha exposición. Hay 51 artistas, hombres 

y mujeres, que ofrecen su visión de ‘Pedro Páramo’, ‘El llano en llamas’, de ‘El gallo de oro’, de las obras que recordamos, que reconocemos y 

que consagraron por supuesto a Rulfo y le hacen formar parte de la memoria literaria de México. Estuvieron presentes Paula Covarrubias, 

directora de Relaciones Públicas de la Bienal Internacional del Cartel en México; Jesús Morales, director del contenido del programa 

conmemorativo; así como el Presidente de la Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal y la senadora Verónica Camino Farjat, quien 

acudió al evento en representación del Presidente de la Mesa Directiva, Alejandro Armenta. 

 

SENADOR OSORIO CHONG; NO PUEDEN PASAR DECISIONES DE ‘ALITO’ SIN QUE SE LE DIGA A NADIE 

 

El coordinador de los senadores del PRI, Miguel Ángel Osorio Chong, aseguró que no dejará pasar más decisiones del presidente nacional de 

su partido Alejandro “Alito” Moreno, comentó que muchos priistas se encuentran inconformes por la toma de decisiones del Comité Ejecutivo 

Nacional. Lo que debe quedar claro es que no pueden seguir pasando las cosas y que nadie se manifieste, de tal manera en el que lleve la voz 

de muchos en el interior del país, muchísimos priista, que hay una inconformidad latente y que queremos exponerla a partir de que sean las 

propias voces de todas las regiones, que puedan manifestarlo y plantearlo. El priista comentó que 15 o 20 días dará un anuncio importante, pero 

no precisó si dentro del PRI se creará una movimiento o corriente pero afirmó que el comité nacional no puede seguir tomando decisiones 

contrarias a los intereses de los integrantes del PRI. El senador denunció que durante la gestión de “Alito” Moreno se dio un proceso de 

centralización en la toma de decisiones del partido en donde no se dan porque la militancia lo mande si no que todas las facultades las quiere 

tener el presidente nacional del partido tricolor. Creo que no es el camino de un partido que nació escuchando todas las voces, de todas las 

regiones del país, ahora de todo lo que se queja la dirigencia hacia otros partidos o hacia el gobierno, lo realizan en un cambio de estatutos que 

va en contra de la esencia del PRI. Osorio Chong señaló que impugnará los estatutos que fueron aprobados en la sesión del Consejo Político 

Nacional del PRI. 

 

DIPUTADO EMMANUEL REYES; COMPARECE ANTE LA COMISIÓN DE SALUD EL TITULAR DEL ISSSTE: ANALIZAR EL CUARTO 

INFORME DE GOBIERNO 

 

El diputado Emmanuel Reyes Carmona de Morena, presidente de la comisión de salud, llevó a cabo la comparecencia del director general del 

Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), Pedro Zenteno Santaella, con el propósito de analizar el 

Cuarto Informe de Gobierno. El diputado Reyes Carmona mencionó que la comparecencia es un diálogo entre la Cámara de Diputados y el 

ISSSTE para detectar deficiencias y buscar mecanismos que permitan satisfacer el bienestar de las y los trabajadores al servicio del Estado, 

como jubilados, pensionados y derechohabientes, al otorgarles un servicio con los valores institucionales de honestidad, legalidad y 

transparencia. El diputado Erasmo González Robledo (Morena), presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, indicó que esta 

reunión es primordial para el análisis del Proyecto del Presupuesto de Egresos de la Federación 2023 y obtener información y puntos de referencia 

para contar con una opinión en la distribución de los recursos para el rubro de la salud. El director del ISSSTE Pedro Zenteno Santaella, informó 

que la infraestructura hospitalaria tiene rezagos importantes debido a que no creció al ritmo del derechohabiente y los hospitales tienen problemas 

serios que van desde aire acondicionado dañado y tuberías reventadas. Informó que para 2023-2024 se construirán hospitales y clínicas nuevas. 
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Respecto a las pensiones, indicó que 70 por ciento del presupuesto se destina a este rubro, e informó que 1.2 millones de pensionados reciben 

el subsidio puntualmente, de los cuales 301 mil 486 jubilados y pensionados recibieron pensión universal a adultos mayores, adicional a su 

pensión. En cuanto al incremento de recaudación por cuotas y aportaciones, de diciembre de 2021 a agosto de 2022 se logró la suscripción de 

11 convenios de reconocimiento de adeudos y formas de pago; hasta el 31 de agosto se recuperó un total de 530 millones de pesos. En el tema 

del abasto, comentó que permanentemente revisan que exista el necesario y a nivel central se cubre el 80 por ciento de surtimiento y en los 

estados el otro 20 por ciento; prácticamente surtimos entre el 98 por ciento de medicamentos y material de curación.  

 

DIPUTADO JESÚS FERNANDO GARCÍA; INSCRIBIR CON LETRAS DE ORO EN EL MURO DE HONOR DEL SALÓN DE SESIONES DE 

LA CÁMARA DE DIPUTADOS EL NOMBRE DE ARNOLDO MARTÍNEZ VERDUGO 

 

El diputado Jesús Fernando García Hernández, integrante del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo, en la sesión del martes 11 de 

octubre, presentó en tribuna la iniciativa que propone se inscriba en letras de oro en el Muro de Honor del Salón de Sesiones de la Cámara de 

Diputados, el nombre de Arnoldo Martínez Verdugo, con el propósito de mantener vigente la obra política de este ilustre ideólogo y luchador 

social Sinaloense, que guarda un lugar relevante en la historia democrática del México contemporáneo.  

 

DIPUTADO JOSÉ FRANCISCO YUNES; ENCONTRA DE QUE SE PRETENDA QUE LA SHCP UTILICE ACTIVOS FINANCIEROS DEL 

GOBIERNO FEDERAL PARA FORTALECER AL FEIP 

 

El diputado José Francisco Yunes Zorrilla (PRI) cuestionó que en el dictamen que reforma Ley Federal de Presupuesto y Responsabilidad 

Hacendaria, promovido por el Ejecutivo Federal, se pretenda que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) utilice “discrecionalmente” 

los activos financieros del Gobierno Federal para fortalecer el Fondo de Estabilización de los Ingresos Presupuestarios (FEIP). Tras la discusión 

del proyecto en la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, indicó que su voto fue en contra, toda vez que no hay claridad en el documento. 

El voto en contra está condicionado a que no existe claridad de por qué se busca utilizar los activos financieros discrecionalmente por parte de 

la SHCP para poder nutrir de más recursos al Fondo de Estabilización de los Ingresos Presupuestarios. Yunes Zorrilla señaló que la posición 

del PRI es que se fortalezcan los fondos tal y como se dejaron y puedan estar utilizables para cuando haya presiones recaudatorias como las 

que ya se vivieron. Explicó que estos fondos, en el 2018, concluida la administración anterior, tenían 300 mil millones de pesos, al siguiente año, 

previo todavía a la llegada de la pandemia del Covid-19, ya habían perdido la mitad de los recursos que la integraban, rondaban los 150 mil 

millones de pesos. El diputado priista explicó que no se estima que haya discrecionalidad del uso de los fondos, porque ahí se especifica cómo 

y cuándo utilizarlos, ésta se daría, insistió, en utilizar los activos financieros por Hacienda. Además, por un lado, dan un discurso en dónde dicen 

que no aumentarán los impuestos, que hay disciplina financiera y no hay endeudamiento y, por otro lado, se utilizan las reservas sobreestimando 

los montos de recaudación tributarios de manera transparente. No necesitan aumentar por 300 mil millones de pesos en dos años los impuestos 

cuando los pueden utilizar de los fondos. 

 

DIPUTADO JORGE ROMERO; PEF 2023 DEBE RESPONDER A LAS NECESIDADES DE LOS MEXICANOS 

 

El diputado Jorge Romero Herrera, coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, afirmó que se requiere que el Presupuesto de Egresados de 

la Federación 2023 responda a lo que realmente necesitan las y los mexicanos y no a los grandes proyectos del gobierno. Lo que el PAN va a 

proponer, al igual que hace un año, es un presupuesto alterno que responda a lo que realmente necesita la gente. El legislador aclaró que el 

PAN no siempre está en contra de las propuestas del oficialismo, sin embargo, lo que queremos es que el recurso público, que es de las y los 

mexicanos, se utilice verdaderamente para lo que necesitan. No necesitan una refinería, no necesitan un Tren Maya, lo que necesitan son 

medicinas, quimioterapias atención médica, entre muchas otras cosas. Eso es lo que defendemos. 

 

ALEJANDRO MORENO “ALITO”; LLAMA A MC A SUMARSE A ‘VA POR MÉXICO’ PARA 2023 Y 2024 
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El dirigente nacional del PRI, Alejandro “Alito” Moreno, hizo un llamado a Movimiento Ciudadano, para que se sume a las filas de “Va por 

México” en las elecciones 2023 y 2024 para que conformen un frente opositor amplio y puedan trabajar en ganar la gubernatura del Estado de 

México y de Coahuila, así como la Presidencia del país. Seguimos pensando que todos los partidos de oposición: el PRI, el PAN, el PRD, 

Movimiento Ciudadano, debemos de conformar un Frente Amplio unido, bien coordinado, para enfrentar las elecciones del 2023 en Coahuila y 

en el Estado de México, y trabajar juntos para ganar la Presidencia de la República en el 2024. Moreno afirmó que el PRI es un partido 

responsable, serio, con experiencia, que da resultados y comentó que cuando eran gobierno o como parte de la oposición siempre han apostado 

por el beneficio de México con la construcción de acuerdos y consensos.  Con la mano extendida, con oficio político y buena voluntad, tenemos 

claro y seguimos pensando que Va por México es la mejor oportunidad para limitar los excesos del poder. “Alito” Moreno defendió la propuesta 

que hizo su partido para ampliar la permanencia de las Fuerzas Armadas en las calles hasta 2028 ya que la medida es un beneficio para las 

familias mexicanas. 

 

VLADIMIR PUTIN; AMENAZA CON MÁS BOMBARDEOS MASIVOS Y ZELENSKI PIDE A LOS UCRANIANOS RESISTIR 

 

El presidente ruso, Vladímir Putin, amenaza con lanzar nuevos bombardeos masivos contra ciudades de Ucrania si Kiev perpetra atentados 

terroristas de envergadura en Rusia, mientras su homólogo ucraniano, Volodímir Zelenski, ha animado a la población a resistir y a no abandonar 

los refugios. Vladimir Putin dejó claro que los bombardeos masivos fueron una respuesta al ataque al puente de Crimea, de 19 kilómetros de 

longitud, el más largo de Europa, y cuya seguridad las autoridades rusas habían garantizado en un cien por cien. Dejar sin respuesta este tipo 

de crímenes ya no es posible, dijo el jefe del Kremlin. 
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